
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

このアンケートに関して、ご意見・ご感想がありましたらご記入ください。 

6 件の回答 

① せっかく小学校のホームページがあるので、もっと活用してみるのは？ 

  → ホームページでは毎日の出来事、毎月の下校時刻、年間行事予定などを更新してお知らせしております。また、各

学年のお便り、保健便り、給食だより、学校便り等も月ごとに更新しております。これからもできる限り学校の情報等を

お知らせしてまいりたいと思います。 

 

② タブレット端末について、学習に必要なものだけの設定にしていただきたい。ゲーム機としてしか使用していないように見えま

す。 

  → 学校ではタブレット端末の使い方について、学習に使用することを学年共通で指導しております。タブレット端末の設

定は笠間市が学校での学習に必要なものを精選して設定しております。その中には、使い方によって本来の学習に必

要ないと思われるものを含まれていることも事実ですが、学習に役立てるために使用すること、（情報モラル教育とも絡

めて）どのように活用したらよいか考えることを学校ではこれからも指導してまいりたいと思います。ご家庭でもタブレット端

末の正しい使い方について声かけ、ご指導をいただければと思います。 

 

③ 一部の質問に関して、保護者が学校に行っているわけではないので無意味に感じました。 回答の選択肢が少なすぎです 

  → 多くの側面から広く保護者の方々のお考えを知ることで、今後の教育活動の中で、継続していくこと、改善すべきことを見

極めていきたいと考えております。また、このアンケートを通して、お子様から学校での様子を聞き取っていただくことで、親子の

コミュニケーションの一助になればと考えています。回答についてお答えにくい設問については、無回答でも構いません。貴重

なご意見ありがとうございます。 

 

④ アンケート実施回数を増やして頂けるとよいです。 

  → 年間２回という広いスパンを取ることにより、学校の組織運営や児童の変化・変容から、学校教育において実施されたこ

とに対しての保護者の方々の評価をいただければと考えております。学校評価実施間に気づかれたことや、ご意見がありまし

たら、担任を通して、或いは学校の方へご連絡いただければと考えております。よろしくお願いします。 



 

⑤ 以前、通学路の危険な場所の改善について学校に伝えたが、確認していただいた報告も無く、事故があってからでは遅い

のではないかと心配しています。 

  → 通学路の危険個所については、速やかに現場を確認し、改善に向けた要望とともに、市への報告を行っているところです

が、保護者の方への経過等の伝達が漏れていたこと、大変申し訳ありませんでした。 

通学路の危険個所については、笠間市からも安全に登下校できるように点検するよう通達が来ており、年度当初に

各登校班担当地区の職員で通学路の確認を行っております。今後も、危険と感じられる場所がありましたら、学校まで

ご連絡いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

⑥ 学校の行事予定のお知らせが遅いので、早めに連絡をくれると助かります。 

 → ①のご意見にもありましたが、年度当初から学校のホームページにて年間の学校行事予定についてはお知らせしている

ところです。お忙しいところ申し訳ありませんが、ホームページを定期的にご確認いただけると幸いです。よろしくお願いいた

します。 


